

MSC Schatthausen e.V.

Im Rahmen der Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial konnte der MSC Schatthausen eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Volksbank Kraichgau Wiesloch-Sinsheim für die Jugendarbeit entgegen nehmen.

Der MSC Schatthausen ist sehr erfreut, dass die Volksbank Kraichgau Wiesloch-Sinsheim, Filiale Schatthausen, die Jugendarbeit so tatkräftig unterstützt. Ohne die großzügige Unterstützung von Sponsoren, ist es möglich, die vielfältigen Aufgaben der Jugendarbeit ausreichendem Maße wahrzunehmen. Sei es die Ausbildung der Trainer. Instandhaltung des Trainingsgeländes oder die die Durchführung von Lehrgängen. Dies alles ist mit entsprechenden Kosten verbunden, und müsste ohne Sponsoren mit wesentlich höheren Vereinsbeiträgen finanziert werden.



Filialleiter Björn Stephan Heinstein bei der Scheckübergabe an den 1. Vorsitzenden des MSC, Martin Comos